
BUREAU EXÉCUTIF
# 18

PROCÈS-VERBAL (Adopté): 14 MAI 2007
Responsable 
générale

Frédéric Morin-Bordeleau Externe Absente

Secrétaire 
générale

Virginie Clément Information Laurent Levesque

Interne Sébastien Tremblay Sensibilisation et 
Mobilisation

Absent

Pédagogie Ariane Brisson Affaires 
socioculturelles

Absente

Trésorerie Julien Lamalice Délégué-e à 
l’Environnement

Gabrielle Ayotte-Garneau

Déléguée à la 
Pédagogie

Camille Poirier Déléguée à 
l’information

Absente

Déléguée aux 
Affai. Socioc.

Absent Délégué-e aux 
Affaires externes

Absent

Observateur-trice :
Nastaran Daniali, Chan Sotheary

0.0 Procédures

Laurent Levesque propose l’ouverture du Bureau exécutif
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium

Frédéric Morin-Bordelau propose Laurent Levesque pour animer et Julien Lamalice 
au secrétariat du Bureau exécutif
Laurent Levesque appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption des procès-verbaux (30 avril et 07 mai 2007)

Laurent Levesque propose l’adoption des procès-verbaux des Bureaux exécutifs 
du 30 avril et du 07 mai 2007 tel quel
Frédéric Morin-Bordelau appuie
Adoptée à l’unanimité

0.3 Suite des procès-verbaux
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- La lettre au gouvernement n’a toujours pas été envoyée;
- Le poulet [consommé durant le réaménagement] n’a toujours pas été remboursé[, 

sauf par Ariane Brisson];
- Le rapport sur les irrégularités référendaires est en cours de rédaction.
- Il  faut  écrire  la  lettre  à  Mylène  Boisclair,  Directrice  des  Communications  et  des 

Affaires corporatives

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

Ordre du jour affiché
1.0 Café L’Exode
2.0 Rencontre SAE - DGE
3.0 CACE     : Retour  

3.1 Politique environnementale
3.2 Papier recyclé

4.0 Interne :
4.1 Démission
4.2 Subventions étudiantes : solde à distribuer
4.3 Nouvel interne
4.4 Permanence
4.5 Clés
4.6 Retour Table de concertation (Foire des comités)
4.7 Dégel de compte *

5.0 Ménage - Réaménagement
6.0 Externe

6.1 Soutien STM
6.2 Soutien CPE
6.3 ASSÉ : Camp formation *

7.0 Rentrée A07
7.1 Portes ouvertes
7.2 Camp de formation

8.0 Affaires diverses
9.0 Levée

* Ajouter après affichage

Julien Lamalice propose l’ordre du jour suivant tel que modifié
1.0 Interne :

1.1 Démission
1.2 Subventions étudiantes : solde à distribuer
1.3 Nouvel interne
1.4 Permanence
1.5 Clés
1.6 Retour Table de concertation (Foire des comités)
1.7 Dégel de compte

2.0 Rencontre SAE - DGE
3.0 CACE     : Retour  

3.1 Politique environnementale
3.2 Papier recyclé

4.0 Rentrée A07
4.1 Portes ouvertes
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4.2 Camp de formation
5.0 Ménage – Réaménagement
6.0 Externe

6.1 Soutien STM
6.2 Soutien CPE
6.3 ASSÉ : Camp formation

7.0 Affaires diverses
8.0 Levée

Laurent Levesque appuie
Adoptée à l’unanimité

0.5 Déclarations

R.A.S.

0.6 Régie / réflexions (feuille égarée)

Frédéric Morin-Bordeleau, Responsable 
générale
- Études
- Environnement (CACE – Marie-Victorin)
- DAS

Virginie Clément, Secrétaire générale
- R.A.S.

Sébastien Tremblay, Responsable aux Affaires 
internes
- Écouter la pédago et donner son opinion
- Regarder et info pour Caf - Coop
- Déménager
- Table de concertation (féminisation et anti-

pizzaïste
- Un peu d’externe, mais la job empêche 

d’assister à la CRAM
Gabrielle Ayotte-Garneau, Déléguée à 
l’environnement
-  Lien avec le Comité environnement
- Projet de la cafétéria coop
- Projet papier recyclé

Marie-Pier Lévesque, Responsable aux 
Affaires externes
- Absente

Julien Lamalice, Responsable à la Trésorerie
- R.A.S.

Ariane Brisson, Responsable à la Pédagogie
- Sous-comité Commission des études sur 

fusion formation continue et formation aux 
entreprises

- Correction textes AGEnda 2007-2008
- Gestion des plaintes et XXX le mardi
Camille Poirier, Déléguée à la Pédagogie
- Regarder SA responsable et apprendre

Sophie Cengarle-Samak, Responsable aux 
Affaires socioculturelles
- Absente
Daniel-Alexandre Girard, Délégué aux Affaires 
socioculturelles
- Absent

Arnaud Grégoire, Responsable à la 
Mobilisation
- Absent

Laurent Levesque, Responsable à 
l’Information
- DAS, CRAM
- Pas de BIG
- Conciliation travail-études-asso
Gabrielle De Bellefeuille, Déléguée à 
l’Information
- Malade récemment

1.0 Affaires internes

1.1 Démission
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Julien  Lamalice  propose  la  démission  de  François  Pinet-Forcier  (voir 
« lettre »  ci-dessous)  de  son  poste  de  Responsable  aux  Affaires 
internes

Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité

1.2 Subventions étudiantes : solde

Ariane Brisson propose de donner, sur la part encore disponible du budget 
Subventions étudiantes :
- 500,00  (cinq  cents)  $  au  projet  de  Sotheary  Chan  (Jeunesse 

Canada-Monde);
- 1200,00 (mille deux cents) $ au projet de Nastaran sur le G8 qui 

se tiendra en Allemagne;
le reste éventuel du budget étant équitablement réparti entre les deux
Virginie Clément appuie

Demande de vote :
Pour : 4 Contre : 0 Abstention : 1

Adopté à la majorité

[Après paiement de la facture du Fond d’extrême nécessité du Cégep du Vieux-
Montréal (2220,00 – deux mille deux cent vingt dollars pour l’année 2006-2007, 
il reste dans le poste budgétaire Subventions étudiantes 1380,00 – mille trois 
cent  quatre-vingt  -  $   la  nouvelle  répartition,  compte  tenu  du  budget 
disponible, sera :
- 405,90 (quatre cent cinq dollars et quatre-vingt dix sous) $ au 

projet de Sotheary Chan (Jeunesse Canada-Monde);
- 974,10  (neuf  cent  soixante  quatorze  dollars  et  dix  sous)  $  au 

projet de Nastaran sur le G8 qui se tiendra en Allemagne]

1.3 Nouveau-elle Responsable aux Affaires internes

Frédric  Morin-Bordelau  propose  Sébastien  Tremblay  au  poste  de 
Responsable aux Affaires internes par intérim
Laurent Levesque appuie
Adoptée à l’unanimité

1.4 Permanence

Sébastien Tremblay propose  une motion de félicitation à la permanence 
pour le travail de cette session
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Ariane Brisson appuie
Adoptée à la majorité

Ariane  Brisson  propose  que  Vanessa  Giroux  et  Nastaran  Daniali  fassent  les 
archives au cours de l’été dans le cadre d’un contrat forfaitaire et non par heure.
Sébastien Tremblay appuie

Sébastien Tremblay amende pour qu’il y ait une rencontre entre Vanessa Giroux, 
Nastaran  Daniali  et  trois  exécutant-e-s  (Sébastien  Tremblay,  Ariane  Brisson, 
Julien Lamalice) pour négocier le contrat
Julien Lamalice appuie

Principale amendée
que Vanessa Giroux et Nastaran Daniali fassent les archives au cours de 
l’été dans le  cadre d’un contrat  forfaitaire et non par heure,  contrat 
négocié  au  cours  d’une  rencontre  entre  Vanessa  Giroux,  Nastaran 
Daniali  et  trois  exécutant-e-s  (Sébastien  Tremblay,  Ariane  Brisson, 
Julien Lamalice)
Adoptée à l’unanimité

1.5 Clés

Laurent Levesque propose  de demander au Service ad hoc du cégep de 
remttre en circulation les trousseaux 38b et 38c, avec la clé de la porte 
de l’AGECVM (A3.85 - #282), celle du local des livres usagés (#320), et 
celle des portes de corridor (#300)
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à la majorité

1.6 Table de concertation : retour (Foire des comités)

La Table de concertation, faute de quorum, ne s’est pas « rendue » jusqu’à ce 
point, les représentant-e-s des comités partant au fur et à mesure que les points 
qui les intéressaient étaient traités…

1.7 Dégel de compte

Julien Lamalice propose le dégel du compte du comité TES en attendant la 
prochaine Table de concertation
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité, moins l’abstention de Frédéric Mroin-Bordeleau

2.0 Rencontre SAE-DGE

- Il y en a une mardi 22 mai, la semaine prochaine
- La Direction n’est pas contente de :

• Guillaume Beauvais et Martin Lord
• Les menaces de mort dans les commentaires sur notre site
• La saleté de nos locaux …
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Sébastien  Tremblay  propose  que  Frédéric  Morin-Bordeleau,  Ariane  Brisson  et 
Sébastien Tremblay soient mandaté-e-s pour aller rencontrer Nancy Duncan, 
Directrice, Finance et Entreprises autofinancées, pour « jaser » de Coca-cola
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité

Sébastien Tremblay propose que Camille Poirier, Ariane Brisson et Sébastien Tremblay 
soient  mandaté-e-s  pour  aller  rencontrer  le  Directeur  général,  Jacques  Roussil,  à 
propose de la cafétéria
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité

3.0 CACE : Retour

3.1 Politique environnementale

R.A.S.

3.2 Papier recyclé

On parle du manque de place pour les vélos …

4.0 Rentrée A07

4.1 Portes ouvertes

Sébastien  Tremblay  propose  que  nous  fassions  une  grosse  et  grande 
banderole de bienvenue pour la rentrée de la session Automne 2007
Julien Lamalice appuie
Adoptée à l’unanimité

Ariane Brisson propose que l’AGECVM tienne un kiosque d’information sur 
le dégel des frais de scolarité lors de la rentrée de la session Automne 
2007
Sébastien Tremblay appuie
Adoptée à l’unanimité

Sébastien  Tremblay  propose  que Sébastien Tremblay  et  Frédéric  Morin-
Bordelau rencontrent le Syndicat des professeur-e-s du cégep du Vieux 
Montréal  pour  parler  des  tournées  de  classe  que  l’AGECVM souhaite 
pouvoir faire lors de la prochaine session Automne 2007
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à l’unanimité

4.2 Camp de formation

Laurent Levesque propose l’organisation d’un camp de formation AGECVM 
les 14, 15 et 16 septembre 2007, au cégep du Vieux Montréal, avec de la 
nourriture gratuite
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
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Adoptée à l’unanimité

Il y aura une rencontre sur le camp de formation de l’AGECVM ce lundi 21 mai, à 
18h00, au local de l’AGECVM (A3.85)

5.0 Ménage  - Réaménagement

Nous réfléchissons à l’efficacité  douteuse de nos techniques  de motivation pour le 
ménage / notre réaménagement, etc…

6.0 Externe

6.1 Soutien STM

Nous en reparlerons en Assemblée générale ou lorsque nous en saurons plus

6.2 Soutien CPE

Nous en reparlerons en Assemblée générale ou lorsque nous en saurons plus

6.3 ASSÉ : Camp formation

Nous attendrons plus tard pour choisir qui ira au Camp de formation de l’ASSÉ 
des 09,  10 et  11 juin  au  Bureau de l’ASSÉ (Centre  communautaire  NDA) à 
Montréal, selon les noms inscrits sur la feuille.

7.0 Affaires diverses

Soutien informatique : à voir plus tard

8.0 Levée

Laurent Levesque propose la levée du Bureau exécutif
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à l’unanimité
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	Absente

